



Procès-verbal de l'Assemblée Générale

du samedi 27 août 2022

L'AG 2022 se déroule au restaurant de la Douay et commence à 17h36 l'ordre du jour préparé par le comité prévoit les points suivants :

1. Mot de bienvenue
 2. Contrôle des présences
 3. Admissions – démissions – exclusions
 4. PV de la dernière assemblée
 5. Rapport d'activité
 6. Rapport du Caissier
 7. Rapport des vérificateurs
 8. Mot du président du FC
 9. Demande du FC
 10. Divers
 11. Orateur du jour
-

1. Mot de bienvenue

Il est 17h40, le Président, M. Alexis Tornay, ouvre la 31^{ème} assemblée générale de notre société. Il salue les membres présents et leur souhaite la bienvenue. Le Président demande à l'assemblée d'observer une minute de silence à la mémoire de tous les gens qui ont façonné le FCO, qu'ils soient été dirigeants, joueurs, ou tout simplement fidèle supporter du FC, décédés durant l'année écoulée.

3. Admission – démissions - exclusion

Démissions : Bernardo Nuno.

Exclusion : Coppey Justin.

Admissions : Tornay Julien (Reppaz), Tornay Bastien, Taxi Fen'yx, Claret Nicolas (magasin la griffe Martigny), Cavé Damien, Coppey Florian, Abbet Benoit, Vernay Reynald.

Ces modifications sont acceptées par l'AG et le Ballon d'Or compte désormais 120 membres.

2. Contrôle des présences

Une feuille pour le contrôle des présences circule dans l'assemblée. Il en ressort que 25 membres sont présents et 25 partageront le repas. Le Pdt donne également la liste nominative des 25 personnes excusées.

4 PV de la dernière assemblée

Le PV n'est plus lu dans son intégralité. Celui-ci figure sur le site du FC Orsières. Néanmoins, le secrétaire donne lecture de l'extrait PV de l'AG du 12.09.2021 à la buvette du FC, lecture qui ne suscite aucune remarque. L'assemblée remercie son auteur par de chaleureux applaudissements.

5 Rapport d'activité

- Le comité a voulu rajeunir le logo du Ballon d'Or. Il a donné mandat à M. Thétaz Adrien. Ce dernier nous a fait quelques propositions. Finalement le choix s'est porté sur le logo qui figure au sommet de ce PV. Le prix de base pour ce travail 1600.- Adrien nous l'a finalement facturé 1000.- Un grand merci à lui pour ce beau geste !
- Le 3 avril 2022 nous avons organisé les 30 ans du club à la buvette en toute simplicité autour d'une grillade. La journée, placée sous le signe de la bonne humeur et du plaisir de se retrouver pour partager un moment ensemble, a été appréciée par les membres.
- Le président termine son rapport en remerciant ses membres du comité.

6. Rapport du caissier

Le caissier, Albert Joris, donne lecture des comptes pour l'exercice 2020/21. Les dépenses se montent à CHF 83'975.70. CHF. Les recettes de cotisations à CHF 34'300 CHF.

Résultat de l'exercice : 47'575.70 CHF

Solde en banque au 30.06.2022: 108'996.45 CHF

Albert remercie les membres pour le paiement rapide des cotisations.

Environ 10 rappels sont envoyés par année, ce qui est très peu !

7. Rapport des vérificateurs

Les vérificateurs étant absent, Albert lit leur rapport, attestant que les comptes sont conformes aux pièces comptables et demandent à l'AG de les approuver et d'en donner décharge aux organes responsables. Ce qui est fait à l'unanimité.

8. Mots du président du FC Orsières

Bonjour à tous,

Bénévolat. Voilà le fil rouge (pour Alexis et Gérard) de la dernière assemblée générale du FC Orsières le 17 août dernier.

Bénévolat, voilà un terme plus que d'actualité pour notre société. Organisation du 65^{ème} anniversaire en août 2021, 40^{ème} tournoi populaire en juillet dernier. Des comités du tournoi populaire, en passant par le comité du ballon d'or et le comité du FC Orsières.

D'ailleurs, suite à la dernière assemblée, le comité actuel se compose de :

- | | |
|--------------------------|------------------|
| - Président : | Frédéric Lattion |
| - Vice-président : | Théophile Tornay |
| - Secrétaire : | Justine Gaillard |
| - Caissière : | Sophie Abbet |
| - Responsable matériel : | Sandra Maillard |
| - Responsable sportif : | Yoan Favre |

- Responsable infrastructure : Denis Formaz
- Responsable manifestation : Théophile Tornay
- Responsable marketing et coach J&S : Hugo Marques

Si vous comptez bien, un comité qui se compose de 8 personnes. Actuellement nous sommes à la recherche d'une 9^{ème} personne motivée à faire partir de cette si belle aventure. Avis aux intéressés. Dans ce comité, 2 nouvelles têtes pour 3 départs. En effet, Sophie Abbet remplace Lorène Theux au poste des finances, Denis Formaz quand à lui reprend la commission de Mathieu. Jean-Michel Favre quant à lui, pour des raisons de santé laisse sa place à contre cœur. Théophile, en vacances après l'organisation du 65^{ème}, reprend la commission manifestation.

C'est grâce à tous ces gens, que le président que je suis tiens toujours debout. Sans eux, rien ne serait possible.

Et puis il y a, surtout je dirais même tous ces entraîneurs qui s'investissent sans compter pour s'occuper de notre si belle jeunesse. Bénévolat quand tu nous tiens. Le FC Orsières choc les autres clubs quand on leur explique qu'un entraîneur de junior chez nous ne touche pas un seul centime. Quand la cotisation d'un membre junior est de 80.-. Personne ne nous croit, ou plutôt tout le monde a de la peine à imaginer que cela est vrai. Et pourtant. En assemblée dernière, je me suis amusé à faire un petit prorata cotisation – heure passée au terrain par les entraîneurs. Jouer au FC Orsières coute environ 33ct par heure pour un junior. Alors on essaie tout de même de remercier au mieux nos entraîneurs et nos équipes. On organise des soirées d'information, avec des soupers à la clé comme ce dernier 10 août, on leur donne un petit cadeau de remerciement en fin de saison, cadeau issu de nos magnifiques sponsors. On fournit à chaque équipe, une caisse d'équipe afin de pouvoir organiser une sortie de fin d'automne ou de fin de saison. Et puis il y a la fameuse sortie des entraîneurs. Tombée aux oubliettes depuis 2 ans, Covid oblige, nous allons nous atteler à organiser une belle sortie cette année. Peut-être qu'un petit coup de pouce du ballon d'or sera nécessaire.

Côté sportif, pour résumer la saison, après la magnifique et tant attendue promotion de la première équipe en 3^{ème}, fallait-il être craintif. Non, en générale les équipes promues créent souvent la surprise. Et j'ai totalement confiance au potentiel de cette jeunesse. Résultat à Noël, une 2^{ème} place à 1 point du premier Troistorrent. Que demander de mieux. Le jeu en plus des résultats est vraiment présent. La suite du printemps s'annonce bien plus périeuse. Après la magnifique victoire contre la Combe lors du premier match, une hécatombe de blessés s'abat sur l'équipe. Par 2 fois l'équipe finit le match à 9 ou 10 par manque de joueurs. 12 blessés lors d'un même week-end, 3 joueurs le même jour à l'hôpital. Fou, du rarement vu. Alors on met en route l'opération soutien, collaboration, entraide, qui fait légende au FC Orsières. Inculquer à nos jeunes qu'ils ne font pas partie d'une équipe, mais bien d'un club. Celui du FC Orsières. Et ça marche. Entre les joueurs de la 2 et des JA, on complète comme on peut la Une, sans oublier que ceux ont également un championnat à jouer. Sans oublier que la 2 fait partie intégrante du FC Orsières et que l'équipe a la même valeur que la Une. Ah oui avant de parler de la 2, la une finira au 6^{ème} rang de son championnat.

La 2 donc, qu'attendre de celle-ci. Après l'intégration de plusieurs juniors en âge de A, l'équipe s'est passablement rajeunie. Positif pour ma part, amener du sang frais. Et ils nous l'ont montré. Après un magnifique premier tour, l'équipe tient tête au ténor de la ligue, tel que Saxon 2, ou encore Vionnaz qui survola le championnat. Longtemps plus vu la 2 à pareil fête. Début du printemps, l'équipe joue pour prendre la tête du classement. Et puis presque plus rien, la dégringolade. 23 points tout de même. Relégué à 23 points, impossible, et pourtant. Grâce à nos équipes valaisannes de 2^{ème} ligue inter, toutes reléguées à l'issue de la saison, c'est toutes les autres ligue qui en paient le prix fort. A tel point que notre 2 doit effectuer des matchs de barrages pour se sauver. Merci particulier à Evionnaz, qui en retirant une de ces 2 équipes de 4^{ème} ligue, annule ces barrages et maintient notre 2.

Voilà pour ce qui est de résultat sportif de notre club. Un petit mot tout de même pour nos juniors, ou on ne parle pas de résultat, mais plutôt de progression et de performance.

A signaler que l'expérience des juniors A associés à nos voisins Vollègeards et Bagnards, s'est extrêmement bien déroulé. Comme quoi tout change. A noter que nous avons renouvelé l'expérience, en appelant cette année cette équipe Team Entremont (8027), affilié et gérée par le FC Orsières, avec à la clé un nouveau costume, et un nouveau logo sponsorisé par Netplus Entremont.

Sportif encore, remerciement également à tous nos arbitres et arbitres-mini, sans qui à ce qu'il paraît le football de ne serait pas possible. Un Merci avec un grand M et particulier à Laurent Rausis, qui range définitivement ses cartons jaune et rouge (pour Alexis et Gérard). 40 ans de bons et loyaux service pour la cause du football. Laurent Rausis, c'est un ancien arbitre-assistant international. Coupe du monde 98, Champion's league, coupe d'europe et j'en passe. Des anecdotes à n'en plus finir. Mais Laurent Rausis, c'est aussi l'arbitre du club, du FC Orsières. Ceux-qui y était, particulièrement de match de vétérans houleux. Une dernière fois. Merci Laurent, et bon vent.

Extra sportif, rime également avec Bénévolat ? Tiens, tiens, St-Nicolas, marché de Champex. Vétérans du FC Orsières. Vous connaissez ? Pour ceux qui ne les connaissent pas et qu'ils veulent les voir à l'œuvre, pas besoin de les voir sur le terrain de La Proz, ce n'est pas là qu'ils excellent. Mais c'est bien à la St-Nicolas et au Marché de Champex qu'ils montrent toute l'étendue de leur potentiel, et surtout leur niveau physique pour leur âge.

Encore une fois, un tout grand merci pour les coups de mains à répétition.

Journée du FC, tournoi de l'école de foot, corvée du printemps, les traditionnelles journée/soirée du FCO ont pu avoir à nouveau lieu de manière normal. Sans prescriptions Covid. La petite nouveauté et pas des moindre, ce samedi de pâques 16 avril dernier, ou une journée complète dédié au football féminin a pu être mis sur place, non sans mal.

Entrainement découverte, Match des M15, des M17 et de la première équipe féminine du FC Sion. Présence de Gelson Fernandes, de Candide Pralong. Participation aux matchs de nos filles, Lucine, Aude et Elsa pour le match des M25. Participation de nos filles, Camille et Gaëlle pour la première équipe du FC Sion, avec une magnifique victoire à la clé. Une journée à jamais gravé dans la mémoire du FCO.

Le président du 65^{ème} gêné, me demande de prendre la parole et de dire un petit mot concernant les habits du 65^{ème}...Vous le savez presque tous, le FC Orsières à réalisés de magnifiques vestes et polos pour marquer le coût de l'âge de la retraite. Comme pour le ballon d'or, les membres ont droit à geste particulier, avec une réduction de 20.- par habit acheté. Profitez vraiment, car ces habits de qualités ne sont vraiment pas chers. Et ceux-ci grâce aux généreux donateurs et sponsor principal et unique, l'hôtel restaurant le Club Alpin à Champex. En édition limitée, profitez de vous habiller pour l'hiver, car celui-ci sera rude.

Nous ne voulions pas laissé nos membres actifs sans rien sur les épaules. Nous avons donc fait un petit geste avec un magnifique t-shirt, sponsorisé par des entreprises de la région, tel que Arbolys, La carrosserie du Six-Blanc, Menuiserie Rausis & Fils, La Bâloise, Netplus, Raisseisen, Roccabois

Avant de terminer mon allocution. J'aimerais ici encore une fois, remercier tous nos sponsors. En commençant par la commune, toujours à l'écoute de ses sociétés. Nos panneaux publicitaires qui ornent magnifiquement les alentours de notre terrain. Nos sponsors des costumes, nos sponsors tout court. Et puis, vous les membres du ballon d'or, ceux qui sont présents aujourd'hui et tous les autres. 31 ans que ce club de soutien existe. 31 ans que le FC Orsières peut profiter de cette richesse. Oh combien importante je dirais. Grâce à vous, chaque président a pu réaliser ses souhaits, tout ça pour le bien de notre jeunesse. Maintenir nos infrastructures au top.

Un dernier merci, à vous le comité du ballon d'or et son président Alexis. Merci pour la gestion parfaite de club de soutien au FCO. Merci pour le maintien de vos membres. Merci pour les assemblées, dîner du ballon d'or. Et d'avances, Merci pour les futures investissements du FC Orsières

Le FC Orsières vous donne rendez-vous tous les week-ends au bord du stade de la Proz.

Au nom du comité du FCO, je vous souhaite à tous une excellente journée et vous réitère tous mes remerciements.

Que vivent le ballon d'or et le FC Orsières.

Simplement par passion....

Frédéric Lattion

9. Demande du FC Orsières

Aucune demande particulière pour cette année.

10. Divers

- Le comité désire créer un groupe Whatsapp du Ballon d'Or. L'assemblée accepte cette proposition.
- Dans le cadre du 30^{ème} le comité a voulu toucher la totalité des membres en leur offrant des verres au couleur du Ballon d'Or.

12. Orateur du jour : M. ROBYR Marius

M. ROBYR nous fait une présentation sur les championnats du monde qui se dérouleront à Crans-montana en 2027.

La passion et le charisme de l'orateur ont émerveillé l'assemblée.

La séance se termine à 19h30

Le secrétaire : Didier Duay